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ГЕРОЙ НАШЕГО

ВРЕМЕНИ
Медаль "За укрепление
боевого содружества"
спустя три года нашла
своего героя. Им оказал�
ся Сергей Кузнецов, от�
личившийся в боевой ко�
мандировке в Чечне.

Сергей в 2003—2004 го�
дах служил в 51�м полку
Тульской дивизии. Был в ко�
мандировке в Чечне. Там
младший сержант Кузнецов
с колонной автомашин был
оставлен в одном из ущелий
и получил приказ дожидать�
ся сопровождения. Но его
все не было. Наши солдаты,
по словам помощника на�
чальника первого отделения
районного военкомата 
Ю.А. Стульникова, оказались
в опасном, простреливае�
мом со всех сторон месте.
Тогда Сергей, чтобы сохра�
нить жизни и технику, решил
нарушить приказ и со своим
напарником и радистами
смог ночью без единой поте�
ри провести колонну автома�
шин по опасному участку.
Тогда его действия не были
одобрены командованием. И
только теперь заместителем
главы администрации 
Ю.А. Масловым и и. о. воен�
ного комиссара района 
А.В. Никитушкиным в торже�
ственной обстановке Сергею
была вручена боевая госу�
дарственная награда. Это
его вторая медаль. Первой
была "За ратную доблесть".

"Побольше бы таких мо�
лодых людей, которые могут
принимать грамотные реше�
ния в экстремальных ситуа�
циях", — сказал Альберт Ва�
сильевич Никитушкин.

(Продолжение подборки 

на 4�й стр.)

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

НА ХРАМЕ�ЧАСОВНЕ 
УСТАНОВИЛИ КУПОЛ

2 мая памятную часовню име�

ни князя Александра Невского

в 909�м квартале г. Орла увен�

чали куполом.  
Пятиметровый стальной купол во�

дружали на строящуюся часовню с по�
мощью 25�тонного крана. Снаружи
купол покрыли специальным составом
из соединений титана. Это покрытие ус�
тойчиво к погодным и температурным
колебаниям и внешне выглядит, как
обычная позолота. После этого верши�
ну купола увенчал православный крест.

Как сообщил
один из инициа�
торов возведе�
ния храма 
В.А. Иванов, на
восточной стене
часовни устано�
вят барельеф с
фигурами за�
щитников
Отечества. Они
будут изобра�
жать пехотинца,
десантника,
партизана, ар�

тиллериста и танкиста. Есть идея со�
здать рядом с часовней православно�
патриотический центр для молодежи.
"Это сохранило бы историческую па�
мять о тех, кто защищал Орел от фаши�
стов и боролся за его свободу во время
оккупации", — пояснил Вячеслав Анато�
льевич. 

ТРОЛЛЕЙБУСЫ ДЛЯ БОРЬБЫ
С ТЕРРОРИЗМОМ

26 апреля 2007 г. в Орловском

юридическом институте со�

стоялась Всероссийская науч�

но�практическая конференция

"Экстремизм как социально�

философское явление".
Свои материалы на конференцию

направили ученые Москвы, Санкт�Пе�
тербурга, Тулы, Кургана, Курска, Воро�
нежа, Ставрополя, Краснодара, Рязани,
Вологды и Астрахани. Были представ�
лены и многие орловские вузы (ОГУ,
ОГАУ, ОРАГС, ОрелГТУ, Орловский фи�
лиал ВЗФИ). Личное участие приняли
также работники правоохранительных
органов и представители Московского
патриархата православной церкви.

Специалисты рассмотрели виды экс�
тремистских и радикальных течений в
современном мире. Националистичес�
кий экстремизм, исламский фундамен�
тализм и международный терроризм —
вот далеко не полный перечень подня�
тых на конференции тем. Коснулись
также проблемы многополярного мира.
Участники сошлись во мнении, что экс�

тремизм — явление мирового масшта�
ба. Для его обуздания нужно объеди�
нить усилия государства и общества.

На конференции подвели итоги
молодежного проекта социальной
рекламы "Общая дорога". Его суть
заключалась в использовании транс�
порта для наглядной пропаганды
против терроризма.

НАГРАДЫ ПЕРЕПИСЧИКАМ
В четверг в здании редакции

газеты "Орловская правда" в

торжественной обстановке

были вручены почетные награ�

ды за участие во Всероссий�

ской сельскохозяйственной

переписи 2006 года, которая

охватила более 100 млн. рос�

сиян.
Нагрудным знаком "За активное уча�

стие во Всероссийской сельскохозяй�
ственной переписи 2006 года" награж�
ден главный редактор газеты "Орлов�
ская правда" А.Н. Тихонов. Редактор
экономического отдела газеты Н.В. Со�
лопенко удостоен медали "За заслуги в
проведении Всероссийской сельскохо�
зяйственной переписи 2006 года". На�
грады и удостоверения к ним за подпи�
сью руководителя Федеральной службы
государственной статистики В.Л. Соко�
лина вручали заместитель руководите�
ля Орелстата Л.И. Акимова и руководи�
тель группы сельского хозяйства 
Н.Е. Дмитриева.

Объем и качество собранной инфор�

мации уникальны. Перепись охватила
более 47 тысяч крупных, средних и ма�
лых сельскохозяйственных предпри�
ятий и организаций, около 300 тысяч
крестьянских и фермерских хозяйств,
более 30 тысяч индивидуальных пред�
принимателей, 80 тысяч некоммерчес�
ких объединений и около 18 тысяч лич�
ных подсобных хозяйств. Итоги перепи�
си, которые будут обнародованы в 2008
году, помогут сформировать сбаланси�
рованную агропромышленную политику
России на многие годы.

ДВЕ НЕДЕЛИ 
БЕЗ ГОРЯЧЕЙ ВОДЫ

В период с 14 по 28 мая для

потребителей, снабжающихся

теплом от Орловской ТЭЦ, бу�

дет прекращена подача горя�

чей воды.
С 14 мая на ТЭЦ и тепломагистралях

начнутся плановые профилактические
работы. При обнаружении утечек в теп�
ловых сетях нужно немедленно сооб�
щить дежурному диспетчеру Орловских
тепловых сетей и в аварийные службы
города по телефонам: 55�29�74, 
55�50�47, 43�22�12, 72�19�36.

Ремонтные работы планируется за�
вершить согласно графику. Дальнейшие
плановые отключения горячего водо�
снабжения будут согласованы с адми�
нистрацией г. Орла. 

Информагентство

"Орловской правды".

«НАЦИОНАЛЬНАЯ ИДЕЯ»
ОРЛОВЩИНЫ

На службу в морской флот Ивана Гаври�
лова, крепыша из деревни Костромитино,
что в нескольких километрах от Ливен, при�
звали в сентябре сорокового года. И, надо
же, угадали его мечту детства — направили
в легендарный Кронштадт. После непро�
должительной учебы начались воинские
будни в бригаде торпедных катеров, бази�
ровавшихся в укрытой от посторонних глаз
бухте Каперье.

В воздухе уже попахивало надвигавшей�
ся с запада грозой, однако матросам на по�
литзанятиях пытались внушить мысль о
том, что если война и окажется неизбеж�
ной, то она все равно пока где�то далеко. В
обычном разговоре им запрещалось даже
произносить слова «фашистская Герма�
ния». 

(Окончание на 7�й стр.).

ЛИВЕНСКИЙ МАРЕСЬЕВ

Капитаны реформы

ЖКХ, проводимой в Орле,

как известно, сидят в мэ�

рии. И, похоже, курс они

прокладывают самостоя�

тельно, без оглядки на де�

путатов горсовета, жите�

лей областного центра,

руководствуясь по боль�

шей части лишь постанов�

лениями правительства и

собственным видением

Жилищного кодекса.

Местной же концепции

реформирования ЖКХ, по

всей видимости, на суд

общественности пред�

ставлено не будет. 

(Окончание на 5�й стр.).

ПОДВИГ

РЕФОРМА ЖКХ В ОРЛЕ

Уважаемые работники радио, телевидения, всех отраслей свя�
зи!

Примите поздравления с профессиональным праздником! 
Ваша отрасль по праву считается одной из самых динамично

развивающихся в стране и мире. На Орловщине буквально за по�
следние несколько лет также достигнуты существенные успехи в
сфере информационных коммуникаций. 

Жизнь современного общества немыслима без Интернета,
электронной прессы, компьютерных и спутниковых систем связи.

Желаем вам не только смело осваивать все новое, передовое,
но и бережно сохранять добрые традиции. Нужно еще немало
сделать для того, чтобы использование достижений научно�тех�
нического прогресса вносило более весомый вклад в социально�
экономическое развитие региона, повышение благосостояния
орловцев.

Успехов в труде, здоровья, всего самого доброго!
Администрация области. 

***
От всей души поздравляем работников телевидения, радиове�

щания, всех отраслей связи с профессиональным праздником —
Днём радио!

Сегодня на Орловщине активно развиваются телекоммуника�
ционные сети, внедряются новые технологии и виды услуг, растёт
число радиостанций и операторов связи, увеличивается количес�
тво абонентов.

Благодаря слаженной работе сотрудников телерадиокомпа�
ний и студий, областного радиотелепередающего центра, компа�
ний — операторов связи орловцы имеют возможность быть в кур�
се всех событий, происходящих в мире, в стране, в родном ор�
ловском крае.

Желаем работникам всех отраслей связи, радио и телевиде�
ния крепкого здоровья, счастья, плодотворной работы в интере�
сах социально�экономического развития области.

Пусть на ваших волнах не будет помех, а труд будет всегда вос�
требован!

Областной Совет народных депутатов.

ПОЗДРАВЛЕНИЯ

В самом деле, страна тогда болталась в волнах
перестройки, как корабль без руля и ветрил в бур�
ном море. Привычные деловые связи, обручами
державшие всю российскую экономику, полопа�
лись с оглушительным треском. Но это только при�
давало азарта либералам�младореформаторам,
которые, пренебрегая особенностями националь�
ного народного хозяйства, лихо кроили его по за�
падным лекалам. Почему�то ставка делалась ис�
ключительно на жесткую "руку рынка", которая всё,
мол, расставит по своим местам. Да, она в цивили�
зованных рыночных странах за сотни лет неплохо
научилась это делать, хотя и не без помощи другой
"руки" — государственного регулирования. 

В общем, тысячи предприятий да и в целом
российские регионы лихорадочно кинулись ис�
кать спасительный путь. Для Орловщины таким
путём стали ежегодные ярмарки инвестиций. Ко�
нечно, это не ноу�хау нашего региона, но благо�
даря продуманной, взвешенной, целенаправлен�
ной инвестиционной политике социально�эконо�

мическая ситуация в области изменилась ради�
кально. От "лежачих" предприятий, от безработи�
цы, от растерянности и социальной апатии — кру�
той поворот в сторону знаменитых строевских
трёх "С": стабильность, созидание, согласие. 

Судите сами. В итоге инвестиционной десяти�
летки было заключено соглашений на 112,3 млрд.
рублей. В основной капитал хозяйствующих субъ�
ектов за это время вложено 53,8 миллиарда. 

Орёл стал сильным магнитом для представите�
лей бизнеса не только из различных регионов Рос�
сии и стран СНГ. Наши ежегодные ярмарки инвес�
тиций давно стали своими и для крупных западных
инвесторов. 

Особенно впечатляющей вышла X ярмарка инве�
стиций "Орёл�2006". В ходе её работы губернато�
ром области было подписано соглашений на сумму
26,9 млрд. рублей. Общий же объем заключенных с
инвестиционными компаниями договоров превы�
сил 30 млрд. рублей. 

(Окончание на 3�й стр.)

31 МАЯ И 1 ИЮНЯ — XI ЯРМАРКА ИНВЕСТИЦИЙ

На прошлогодней, юбилейной, ярмарке инвестиций губернатор области 

Е.С. Строев сказал одну резкую и горькую фразу: "В середине 1990�х на

Российское государство вряд ли кто поставил бы даже копейку..."   

7 МАЯ — ДЕНЬ РАДИО

В самом начале, как и на прошлом засе�
дании,  при обсуждении повестки дня от
фракции КПРФ поступило предложение
рассмотреть вопросы   о дополнительном
лекарственном обеспечении. Председа�
тель профильного комитета Совета 
В.И. Пикалов доложил депутатам о том, что
комитет рассмотрел предложение комму�
нистов и рекомендует отклонить его на ос�
новании того, что администрация области
с момента возникновения проблемы в се�
редине прошлого года неоднократно обра�
щалась в Правительство РФ. Несколько раз
направлял обращения к президенту РФ, ру�
ководству Госдумы и Орловский областной
Совет. В марте из бюджета области было
выделено дополнительно 12 миллионов
рублей на лекарства для льготников. По�
следнее заседание коллегии области по
этому вопросу было
проведено 27 марта.
А всего две недели
назад в Орле состоялось совещание с уча�
стием руководителей  заинтересованных
министерств и ведомств РФ. Исполнитель�
ная власть всех уровней усиленно работает
по ликвидации лекарственного кризиса.
Пересматриваются стандарты лечения,
анализируются заявки, уточняются списки
лекарств, решаются другие  вопросы.

И.Я. Мосякин дополнил: "В первом квар�
тале на исправление ситуации с лекарства�
ми в нашей области кроме региональных
средств  из федерального бюджета  было
израсходовано 85 млн. рублей. Тем не ме�
нее вопрос пока стоит остро. Но надо дать
время специалистам поработать".

Губернатор области Е.С. Строев также
дал разъяснения, поскольку, по его сло�
вам, вопрос перешел в "митинговую плос�
кость": "В правительственной комиссии по
этому вопросу мы дважды заслушивали
министра Зурабова. "Дыра" в федераль�
ном бюджете по лекарствам, только по
официальным данным, составляет 35
млрд. рублей. На ее ликвидацию прези�
дент РФ выделяет 16 млрд. Еще 8 млрд. —
поставщики лекарственных препаратов.
Но сам процесс роста дефицита лекарств
приобрел неуправляемый характер (пре�
мьер�министр считает, что нужно 100 мил�
лиардов для решения проблемы). Это про�
изошло из�за ошибки в системе медицин�
ского страхования. Предполагалось, что за
больных льготников, которым требуются
дорогостоящие лекарства, будут платить
те, кто болеет меньше. Однако льготники в
массовом порядке стали отказываться от

соцпакета, предпочитая получать деньги.
И когда  таких "отказников" стало около 70
процентов, возник огромный дефицит
средств.

В области мы своими силами не спра�
вимся, даже если выделим не 12, а 120
миллионов. Сегодня начальник управления
облздрава  Т.Н. Васина находится в Москве
и решает вопросы финансирования. И фе�
деральный центр идет нам навстречу.

Есть вопросы, которые требуют вмеша�
тельства контрольных органов. Например,
в орловской аптеке №3 зафиксирована
странная "вспышка" за первый квартал
этого года: льготных рецептов выписано
на 10 тысяч больше, чем в прошлом году.
Почему? В одних районах средняя стои�
мость рецептов чуть больше 400 рублей, в
других — 1500. Снова вопрос. Так что еще

необходимо во мно�
гом разобраться.
Уже можно говорить

о крупных нарушениях и безответственно�
сти отдельных лиц. Органы власти всех
уровней напряженно работают над проб�
лемой, и результаты будут".

Предложение фракции КПРФ о включе�
нии вопроса по проблемам с лекарствами
в повестку дня было отклонено.

Достаточно долго на заседании обсуж�
дался  Закон "Об областной целевой про�
грамме "Обеспечение земельных участков
коммунальной инфраструктурой в целях
коммунального строительства". Против
принятия закона в окончательной редак�
ции возражали депутаты от КПРФ и депу�
тат П.А. Меркулов. Однако закон был при�
нят, большинство депутатов проголосова�
ли "за", так как в соответствии с ним из об�
ластного бюджета на подготовку комму�
нальной инфраструктуры выделяется 43,5
миллиона рублей, что позволяет в соответ�
ствии с принципом софинансирования
национальных проектов привлечь на их ре�
ализацию и федеральные средства. При�
чем в значительно большем объеме.

В первом чтении принят закон о привле�
чении 100 миллионов рублей кредитных
средств на дорожное строительство в об�
ласти. 

На заседании депутаты тайным голосо�
ванием избрали С.Е. Щеблыгина предста�
вителем Орловского облсовета в Совете
Федерации РФ.

Также был избран председатель конт�
рольно�счетной палаты облсовета. Им
стал В.Ф. Курганников. 

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

КУДА ЗАНЕСЁТ 
КОММУНАЛЬНЫЙ «КОРАБЛИК»?

Продолжение темы на 8�й стр.

… Было солнечное, ясное предвесеннее утро. На
Крестительском кладбище возле одной из могилок со�
бралась компания: поминали, видно, уже давно и, как
теперь принято, с обязательным "подогревом", так что
разговоры шли уже веселые, шумные, чисто житей�
ские. Разудалые поминки пугали благоговейную клад�
бищенскую тишину. А тут компания вмиг умолкла: они
увидели, как подошедшая к соседней могиле солид�
ная, в мехах, интеллигентного вида дама, не замечая
никого вокруг, вдруг рухнула коленями в подтаиваю�
щий снег и, крестясь и тихо рыдая, поползла с молит�
вою к высокому деревянному кресту, припала к нему
лбом и замерла. Потрясение от увиденного выветрило
у шумевших хмель. Только теперь они заметили, что
дорожка к могиле с высоким крестом основательно
протоптана в снегу — значит, людей здесь бывает мно�
го. "Кто похоронен там?" — спросили, уже тихо проходя
мимо церкви. "Наш орловский блаженный, Афанасий
Андреевич", — мягко и "со смыслом" ответила женщи�
на, уходящая с утренней службы. 

(Окончание на 8�й стр.)

ММООЛЛИИТТЕЕССЬЬ  ——  ИИ  ВВААММ  ДДААССТТССЯЯ
МИР ПРАВОСЛАВНЫЙ

В ОРЛОВСКОМ ОБЛСОВЕТЕ

О ЛЕКАРСТВЕННОМ КРИЗИСЕ 
И ЖИЛИЩНОМ НАЦПРОЕКТЕ
Вчера состоялось четвертое заседание Орловского областного Совета на�

родных депутатов нового созыва. В повестке дня значился 21 вопрос. Это засе�

дание можно считать началом полнокровной работы Совета. Все организацион�

ные вопросы к моменту открытия сессии уже были решены, и депутаты рассмо�

трели 16 областных законопроектов. В их числе — Градостроительный кодекс

Орловской области, "Об объектах культурного наследия…", поправки в закон об

административных правонарушениях, а также "О гарантиях прав ребенка…" В

работе заседания принял участие губернатор Орловской области Е.С. Строев.
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"Орловская правда" — это материалы на злободневные
темы, журналистские расследования, официальная

информация, комментарии, ТВ�программа (39 каналов,
включая кабельное телевидение). О жизни области мы

стараемся рассказать вам максимально ОПЕРАТИВНО и
— главное — ОБЪЕКТИВНО. Наша позиция — это позиция
всех жителей Орловщины. Хотите быть в курсе событий   

—  подпишитесь 
на "ОРЛОВСКУЮ ПРАВДУ"!

ПОДПИСКА�2007

Дорогие читатели!
Продолжается  ЛЬГОТНАЯ ПОДПИСКА на единственную ежедневную

областную газету "Орловская правда" на 2�е полугодие 2007 года.

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ:

— в киосках "Орелроспечати", в областной детской и медицинской

библиотеках, для читателей г. Мценска — в киосках "Орловской

печати" — 186 рублей (получение газеты по месту подписки);
— во всех почтовых отделениях области — 333 рубля (доставка на дом).  


